

Chaló Chaló, de Colombia con amor

[Música]

Mi nombre es Laura Romero, soy la cofundadora de Chaló Chaló. Tengo una empresa que se dedica a vender souvenirs colombianos

Yo empecé a aprender apenas me gradué en la universidad e hice las prácticas empresariales; las hice en la India, allá viví 7 meses. Quiero hacer una marca que genere impacto y que muestre lo mejor de Colombia y que, o sea, deje como de mostrarse esa imagen que muestran en las series y en las películas, y que empiece a mostrarse como toda la parte positiva de Colombia. Eso fue lo que hizo que yo dijera: “tengo que hacer algo al respecto para mostrarla mejor cara de Colombia”

A mí me encanta estar participando en muchísimos programas de emprendimiento. Siento que, o sea, tienen todo el valor del mundo. Nosotros teníamos un proyecto de hacer, literal desde la universidad; queríamos hacer un café y pues nada o sea empezamos a hacer todo el proceso, empezamos todo el acompañamiento y hoy en día el café ya está abierto y es un sueño hecho realidad.

Cuando participé en el programa de Mujer Emprendedora y Productiva, la verdad me sentí extremadamente valorada, me encanta decir siempre es: “cree en ti, si no crees en ti, nadie va a creer en tus ideas”. Entonces es lo más importante, o sea si tu idea es buena, en serio tú empiezas a creer en ti y luego se lo empiezas a contar al resto de las personas y seguro todo el mundo va a quedar convencido.

[Música]